

# Caso licencias: Marcos Barraza renuncia como asesor del Gobierno

**Exministro aparece en listado de funcionarios que viajaron al exterior. Boric dijo que mucho de los involucrados “debieran ser destituidos”.**

Matias Gatica Lindsay

**E**l exministro Marcos Barraza (PC) renunció ayer como asesor del Ministerio del Trabajo luego que su nombre apareciera en el listado de funcionarios públicos que teniendo licencia médica viajaron al extranjero, según reveló la Contraloría.

La semana pasada T13 indicó que en 2023, mientras trabajaba en la Municipalidad de Santiago, viajó a México estando bajo reposo médico. Barraza se defendió el viernes afirmando que regresó enfermo y pidió licencia a su regreso.

Ante la revelación el alcalde de Santiago, Mario Desbordes, abrió un sumario contra más de 300 funcionarios y exfuncionarios del municipio, entre ellos Barraza.

Ayer el exministro anunció a través de un comunicado que presentó su renuncia al cargo de asesor.

“La derecha y especialmente la actual alcaldía de la Municipalidad de Santiago, me han intentado invo-



BARRAZA ASESORABA AL MINISTERIO DEL TRABAJO.

lucrar -a través de una campaña de desprestigio injusta y rebuscadamente mal intencionada- en la situación irregular de licencias médicas que observó la Contraloría (...) Quiero ser extremadamente claro, la acusación es totalmente falsa. No es interpretable, no es relativa, es 100% falsa. No se trata de mi versión, ni de mi forma de ver los hechos, es falsa”, insistió Ba-

rraza, quien dijo que se estaba llevando a cabo una “operación de desprestigio a mi honra”.

Desbordes dijo que Barraza “miente sabiendo que la ciudadanía se va a dar rápidamente cuenta” y señaló que “él figura en un listado oficial”.

También ayer se conoció la renuncia del vicepresidente del Colegio Médico, Iván Mendoza, quien apare-

ció en el listado de Contraloría. El exdirigente dijo que en octubre de 2023 se encontraba de vacaciones y que el 30 de ese mes no pudo cruzar a Chile “porque cerraron el paso de Mendoza (...) El paso fue reabierto el 31 y ese mismo día ingresé a Chile, cursando una enfermedad aguda”.

The Clinic dio a conocer ayer que el alcalde de Macul, Eduardo Espinoza (Partido Republicano), también viajó al extranjero con una licencia médica. El jefe comunal afirmó que “encontrándome con licencia y por recomendación y autorización médica, viajé el sábado 2 de marzo a la ciudad de Arica, y crucé al día siguiente a la ciudad de Tacna, Perú vía terrestre, por unas pocas horas”.

El Presidente Gabriel Boric se refirió ayer por primera vez a la revelación que involucra a 25 mil funcionarios públicos. Dijo que a “se les tiene que realizar un sumario” y “muchos de ellos debieran ser destituidos, porque no puede ser que estas prácticas se hagan costumbre”. 

FRANCISCO PAREDES/ AGENCIAUNO